

認知症カフェまゆみ

1周年祝い感謝祭

認知症の人やその家族が集い、交流のできる認知症カフェ「あったかカフェまゆみ」の1周年感謝祭は2月28日、落合会東北病院デイケア施設「まゆみの実」内の同カフェで開かれました。感謝祭には関係者約60人が出席。カフェを運営するボランティアグループの伊藤豊子代表があいさつし、落合会の落合紳一郎理事長らが祝辞を述べました。「あったかカフェまゆみ」は、昨年2月に開所し、毎月第2、第4火曜日に認知症についての相談や交流が図れるカフェとして多くの人が訪れています。



認知症カフェの1周年感謝祭

本宮市消防団

消防車両2台を交付



白沢第6分団に配備された消防小型動力ポンプ積載車（写真左）と本宮第7分団に配備された消防ポンプ車（写真右）

本宮市消防団の車両交付式は、2月26日、本宮市役所駐車場で行われ、高松市長から国分宏明団長へ消防車両が交付されました。交付された車両は、消防ポンプ車1台、消防小型動力ポンプ積載車1台で、本宮第7分団と白沢第6分団へそれぞれ配備されました。

本宮市消防団

駅前市街地で送水訓練

本宮市消防団は、有事の際の迅速な消火活動のため、3月12日、本宮駅前の中條地内で中継送水訓練を行いました。

本宮市消防団の全分団が訓練に参加し、市街地4力所から水利を取り、協力しあいながら中継し、火点の阿武隈川へ向かって放水しました。水利から火点までが遠い場合などは、中継が不可欠であるため、団員は真剣な表情で迅速で確実な中継を身に着けようと訓練していました。



分団が協力しあい行った中継送水訓練

上尾市民駅伝競走大会

本宮市チームの健闘光る



上尾市民駅伝で健闘した本宮市チーム

「第35回上尾市民駅伝競走大会」が2月12日、上尾運動公園陸上競技場とその周辺コースで開催され、本宮市から3チームが出場しました。昨年行われたもとみや駅伝競走大会成績優秀チームを中心に出場し、上位に食い込む成績を残しました。詳しい個人成績は本宮市ウェブサイトに掲載していますので、ぜひご覧ください。

【大会結果】小学生男子 五百川小学校チーム 第12位（83チーム中）／中学生女子 中学生女子選抜チーム 第10位（36チーム中）／中学生男子 中学生男子選抜チーム 第8位（53チーム中）

太田桃花さん

全国児童才能コンテスト入賞

太田桃花さん（糠沢小6年）の「ミツバチと私〜小さな命の観察記録〜」が第53回全国児童才能開発コンテストの科学部門で全国都道府県教育委員協議会会長賞に輝きました。

作品は、祖父が飼っているミツバチの観察を小学5年生の春から始め、ほぼ毎週観察結果を記録し、ファイル8冊分と標本2ケース分にまとめ完成しました。

太田さんは小学4、5年生のときにも同コンテスト科学部門で上位入賞を果たしています。



高松市長に受賞を報告した太田桃花さん（左から2人目）と母の恵美子さん（左から3人目）

本宮市排水対策基本計画検討委員会

委員 10 人に委嘱状を交付

2月16日に、第1回本宮市排水対策基本計画検討委員会が開催され、高松市長より各委員に委嘱状が交付されました。この委員会は、万世・千代田地区等の浸水被害を軽減するための排水対策基本計画を策定します。



委員の皆さんに委嘱状が交付されました

小学校・中学校卒業式

市内小学校7校と中学校3校で卒業式

3月13日、市内中学校3校では卒業式が開かれ、生徒319人がそれぞれの目標に向かい巣立っていきました。また、3月23日には市内小学校7校で卒業式が開かれ、児童314人が卒業、中学校へ向けての第一歩を踏み出しました。



3月13日行われた白沢中学校卒業式

東京もとみや会通信 その23



東京もとみや会 理事  
冬室昌宏さん

『私が生まれて育った町』

旧本宮町南町裡26番地（駅前通り）に1954年に生まれ、安達高校を卒業し、上京するまで在住しておりました。いわゆる、戦後一桁の世代でしょうか。まだ、物資が豊富では無く、コールテンと呼ばれるコーデュロイの大きな目のズボン履き、下駄を履き、ボールとバットが遊び道具の日常でした。森繁久彌の「警察日記」が封切りされた年に生まれたことも後日わかりました。中央館（映画館）、本宮方式映画教室、地元で撮影し出演させていただいた「心の山脈」後にアフレコ（声を後日映像にかぶせる）で東京へ来たこと、山岡久乃さんなど出演者に会えたことなど良い思い出です。「サンライズもとみや」の竣工に際してガラスモザイクの壁画を作らせていただいたこと。「60歳の記念に」友人たちの計らいで市内2カ所で個展（絵画）ができたこと。などなどたくさんの友人先輩諸氏のおかげで、今も私の制作のバックグラウンドが「郷里もとみや」に間違いありません。風景が変わり、人が代替わりしても故郷への想いは不変なのでしょう。

入会およびお問い合わせは、下記「東京もとみや会」事務局へ  
千葉県柏市南逆井6-3-13 野地 博 ☎04-7175-0517 Eメール：hiroshi-nj@jcom.home.ne.jp

こんにちは！市長です vol. 53



本宮市長  
高松義行

「次なる10年に向けて」

皆さん、こんにちは。日ごとに暖かさが増し、木々の芽が吹き始め春の気配を感じる季節となりました。

さて、3月5日に「本宮市誕生10周年記念式典」が、多数のご来賓の皆様並びに市民の皆様のご出席をいただき挙行することができました。

勇壮な大太鼓の演奏で幕が開き、続いて東日本大震災で亡くなられた方々へ黙とうを捧げ、式では合併に際し多大なるご尽力をいただきました方々、本市発展の礎を築かれた方々、そして、本市復興のため、また、市政振興発展に多くの寄付をお寄せいただいた方々にそれぞれ感謝状を贈呈させていただきました。

記念アトラクションとして、「ともに今日まで！そしてこの時間（とき）から、輝く未来へ！」と題し、市民の歌「みずいろのまち」作曲者のYUKIYOSHIIさんのピアノ演奏に合わせ、合併から現在に至るまでの本宮市の10年のあゆみを映像で表現し、市民の皆様からご協力をいただいた約1万枚の写真を基に「元気もとみやトライアングル」をデザインした巨大モザイクアートの披露や、将来の自分に、成長した我が子になど、105通の10年後に届く手紙が、子ども達からまゆみちゃんに預けられました。

た。フィナーレでは、100名を超える小学生が市民憲章の朗読、市民の歌を斉唱し、会場全体が一体となった式典には、感動を覚えました。多くの市民の皆様にご参加いただき、皆様とともに本市の10周年の節目を祝い、次なる10年に向けて、これまで以上に「福島へのそまち」としての元気を全国に発信したいとの思いを強くしたところです。

平成29年度予算のスローガンを昨年度に引き続き「みんなが活躍！未来につながる もとみや創生」として予算を編成し、3月市議会定例会において慎重なる審議をいただきました。平成29年度についても、復興の加速はもろろんのこと、地方創生を本格的に進めるため、定住対策を強力に進めてまいりたいと考えております。

JR東日本と基本協定を締結し進めておりました「本宮駅東西自由通路等の基本設計」及び新たな賑わいの拠点としての「地域交流センターの基本設計」が、自由通路等整備推進検討委員会のご意見をいただきながら完成しました。駅舎の東口からは、安達太良山などの山並みの風景に溶け込む傾斜フレームとし、周辺の風景との調和の取れたデザインとなっております。今後は、基本設計に基づき実施設計を進めてまいります。

4月は、新たな生活が始まる月、進学に就職にと新たなスタートの季節です。また、季節の変わり目でもありますので、体調管理に充分ご留意のうえ、お過ごしください。

（3月22日執筆）